

02.04.2003 / Besichtigung des HB - Zürich.

Einige ehemalige und aktive Instruktoeren der VFIK treffen sich beim Red-Point in der Bahnhofhalle. Der Veranstaltungsleiter der VFI (Müller Armin) hat wieder einmal alles sehr perfekt organisiert. Wir danken Armin für sein Engagement.

Durch einen sachkundigen Führer wurde die Gruppe im Bahnhof umhergeführt. Am Schluss der Führung wurden die Anwesenden ca. um 18:00 Uhr zu einem Nachtessen im Restaurant „Imagine“ durch die Vereinigung der Feuerwehrinstruktoren des Kantons Zürich eingeladen.

Das Echo der Besucher war durchwegs positiv. Die Fotos stammen von H.P. Claus.



